
  2024 年度 第 7回運営委員会議事録 

■ 日 時：2024 年 11 月 13 日（水） 13：30～15：40  

■ 場 所：サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者：赤井、井上、末岡、藤原、宮村、柳谷・中尾（枚方市）丸井 

■ 欠席者：豊高、市山、 

■ 議 長：藤原     ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 

・事務局報告書 

   ・環境教育部会 10，11月度 定例会報告 

   ・第 3回アッチッチサミット報告書 

   ・自然エネルギー部会第 6回議事録 

   ・温暖化対策チーム第 5回議事録 

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員数について、昨年度期首と今年度期首を比べると 11 名の減、また今年度期首と

今月の数値を比べると 8名の減となっていて、非常に危機感を持っている。みんな

で会員拡大に注力していかないといけないとの報告があった。   

・他は報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

 ・議事録の通りだが、アッチッチサミット等での実態を踏まえ、来年度のアンケー

ト内容について検討することにしている、 

◆自然エネルギー部会 

・アンケート結果から、「枚方市が 2050 年二酸化炭素排出実質ゼロ宣言」をしたこ

とを“知っている人”と“知らない人”とでは明らかに意識の差があることが分

かったとの報告がなされた。 

・今年度作製を予定している枚方市「再生可能エネルギースポット」紹介パンフに

ついて、進捗状況等の報告があった。 

・他は報告書参照 

・次回ミーティングは 11 月 28 日に行う。 

◆環境教育部会 

 ・議事録に記載の通り、先日の部会ミーティングで、11月 22 日（金）に桜丘北小学

校で行う出前授業の 2 回目のリハーサルを行い、メンバーから意見を出してもら

い、ブラッシュアップしたとの報告があった。 

・他は報告書参照 

  ◆公共交通部会 

   ・現在 12月の料金改定を反映した交通タウンマップの製作に取り組んでいる。 

    来年 4月にもまた改訂版を発行する予定である。 

      

    



 2．協議事項  

   ➀第 3回アッチッチサミットの振り返り 

    ・第 2回で出された課題について、解決のために「私たちにできること わたし

たちがしなければならないこと」を話し合ってもらったが、やはり行政に対す

る要望・意見等が出された。 

・行政に対する意見や要望が出てくることは仕方のないこと。そうした意見も受

け止めて、「私たちにできること わたしたちがしなければならないこと」をし

っかりと共有する方向で進めればいいのではないか。 

・みんなが合意できる内容・文言でまとめ上げられればいいのでは。 

・市民宣言としてまとめるという事なので、5 項目ぐらいにまとめられればと考

えている。 

⇒ 次回は最終回となるので、3 回までの結果を踏まえ市民宣言にまとめて

いくこととした。 

・まとめあげた宣言はどのようにするのか。 

  ⇒ 会報誌新年号で発表すると共に、2 月開催予定の「エコフォーラム」で、

市長も出席していただいている場で発表したいと考えている。 

➁新年度の事業について 

 事務局より「新年度事業について、現在取り組んでいる事業については、改善や

展開について考えていただきたい。併せて新規事業としてやるべきこと等、何か

あればご意見をいただきたい。」との提案があった。 

 ⇒ 特に意見もなく、次回以降に向け各自考えてくることとした。   

 

 3．その他   

特になし 

※次回運営委員会・・・ 12 月 2 日（月）13:30～15:00 


